

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur, penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Team Achievement Division (STAD)* Berbasis Strategi REACT Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA N 17 Medan T.P. 2013/2014”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Ayah tercinta Hatotoga Tampubolon, S.PAK, Ibu tercinta Merly Sirait dan adik-adik (Monica Grace Tampubolon, Agus Mirwan Tampubolon, Feby Tampubolon, Rachel Tampubolon) yang memberikan semangat, doa dan dana dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS, Ibu Dr. Derlina, M.Si, Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si sebagai penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen pembimbing akademik. Tidak lupa juga terimakasih kepada Bapak Soagahon Simanungkalit, SH sebagai Kepala Sekolah dan Bapak Bobby Nainggolan, S.pd, M.Si, sebagai guru mata pelajaran Fisika SMA N 17 Medan, yang telah banyak membantu selama penelitian.

Terima kasih juga untuk abang Judihar Sitanggang, untuk sepupu (Dhea Panjaitan, Kak Novakia Panjaitan, Martha Rosita Panjaitan). Terimakasih juga untuk kelompok kecil Euaggliion (Leybert Purba, Judihar Sitanggang, Bernadi Napitupulu dan Pesta Sigalimging). Terimakasih juga buat Taridiva (Aita, Diana Simatupang dan Eva Aritonang).

Terimakasih juga buat sahabat penulis (Terri Sianturi, Roni Manurung, Faber Manik, Sehat Tumangger, Boy Sihotang, Agus Sianturi, Feny Panggabean, Januarita Br.Ginting, Irma Napitupulu, Rocanda Parhusip, Lestari Dolok Saribu). Terimakasih juga buat teman-teman kos durung (Cianny Marpaung, Windah Situmorang, Aina Marpaung, Emi Marpaung, Cindy Marpaung, Ran Sembiring, Jones Sitorus). Terimakasih buat teman-teman kos ganefo (Tina Sitanggung, Novi Sinaga, Elvi, Ade Manurung). Dan tidak lupa kepada semua teman-teman kelas ekstensi 2010.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dalam penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Rimdah M. Tampubolon

NIM. 4103321038

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY